

Agregar a favoritos

Buscar

Miércoles, 14-Jul-10 Actualización: 12:44:45 PM CET Última hora: Comisiones Obreras muestra su rechazo a la Gerencia de Urbanis...

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS BLOGS

Editorial Política Cultura Sociedad Economía Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes

ESTAS EN: MELILLA EDUCACIÓN EL JUEVES FINALIZA EL PLAZO PARA SOLICITAR UNA BECA DE MOVILIDAD INTERNACIONAL

# El jueves finaliza el plazo para solicitar una beca de movilidad internacional

Martes, 13 de Julio de 2010 , Andrés Moraga



Archivo.

La iniciativa, promovida por 'Bancaja', está dirigida a estudiantes de la UGR.

El próximo jueves 15 finalizará el plazo de solicitud de una beca de 'Movilidad Internacional', una actividad promovida por Bancaja y en la que participa la Universidad de Granada.

Una de las finalidades es fomentar la movilidad internacional de los estudiantes españoles o con residencia en España y que llegan a un máximo global de 50.000 euros.

Se ofrecerán un total de 100 ayudas a la movilidad ascendiendo la asignación económica de cada una de las becas a 500 euros que se destinarán a sufragar los gastos de desplazamiento a la Universidad de destino.

Podrán solicitar la ayuda en la presente convocatoria todos los estudiantes de grado y postgrado que : hayan sido seleccionados para realizar una estancia de estudios en las convocatorias ordinaria y extraordinaria del Programa Propio de Movilidad Internacional publicadas por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales para el curso 2010/11; hayan aceptado la plaza para la que han sido seleccionados; no hayan sido beneficiarios de las Becas Internacionales 'Bancaja' de años anteriores y no perciban ayudas para la movilidad internacional promovidas por otras entidades financieras para el siguiente curso académico.

Las solicitudes se deberán presentar en la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada, en el impreso publicado en el anexo de la convocatoria, acompañándolas de una copia del Documento Nacional de Identidad.

La adjudicación de las ayudas se realizará en función de la nota del expediente y las condiciones económicas de la plaza que han obtenido y de las ayudas a la movilidad internacional recibidas en las estancias anteriores.

La ayuda a la movilidad es compatible con la percepción de otras becas o ayudas al estudio de que disfrute el beneficiario, entre ellas, con la ayuda al viaje del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, contemplada, en su caso, en la correspondiente convocatoria.

Para obtener más información acerca de este tipo de beca, los interesados podrán consultar la página web <http://internacional.ugr.es> o [www.bancaja.es/obrasocial](http://www.bancaja.es/obrasocial).



**MÁS LEÍDO** de 4 GALERIAS: Se ven al caer el coche que ocupaban al mar 20.03.10

**Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños** 20.03.10

**Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses"** 20.03.10

**Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90'** 09.03.10

**Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama a Imbroda** 09.03.10

COMPARTIR ▶

